

## CNFAP Journée Mondiale de l'Art 2013

A l'exposition de ASILVA honorée de la visite de M. Hervé Magro Consul de France à Istanbul, le 15 avril fut célébré dans la Galerie ESPAS la journée Mondiale de l'Art.



ASILVA avait invité à la galerie les enfants de plusieurs écoles qui sont venus avec leurs parents. Après leur avoir expliqué qui était Leonard de Vinci et parlé de l'importance de son travail et ses divers facettes., elle leur a fait exécuter une œuvre.

Chaque groupe avait 2 heures pour réaliser son dessin coloré.

Chaque participant a reçu un certificat.

Puis ASILVA a dessiné un arbre sur une toile de 2 m. de largeur et a collé les dessins des enfants sur la toile.